

L'OPÉRATION BRIOCHES EST LANCÉE !

Organisée chaque année par l'UNAPEI, l'opération prévue du 14 au 20 octobre permet de récolter des fonds afin de mener des actions en faveur des personnes en situation de handicap.

Amateurs de brioches, cet évènement est fait pour vous ! L'Opération Brioches, portée par l'UNAPEI, se déroulera du 14 au 20 octobre. Ce mardi 8 octobre, les membres de l'UNAPEI 30 ont été reçus par Max Roustan, maire d'Alès, en mairie, afin de faire la promotion de cette collecte.

Un moment convivial qui a permis, comme chaque année, de rappeler l'importance de la mobilisation du grand public : accompagnée de plus de 600 salariés, l'association gère des établissements médico-sociaux permettant l'accueil, le soin et l'insertion professionnelle de près de 1 000 enfants et adultes touchés par le handicap.

Ces deux dernières années, l'opération brioche a permis de financer l'installation de trois tableaux blancs interactifs dans trois classes d'institut médico-éducatif ; l'intervention de clowns dans 5 établissements ; ainsi qu'une résidence artistique dans un Etablissement Accueil Médicalisé et la réalisation d'un film retraçant le projet.

Plusieurs stands seront accessibles à Alès pour se procurer ces brioches, dont un à l'espace André Chamson le mercredi 16 octobre, de 10h à 16h.

Cette année, l'UNAPEI 30 peut également compter sur le soutien de Michel Kayser. Le chef doublement étoilé ouvrira les portes de son établissement, situé à Garons, pour un dîner de gala qui clôturera l'Opération Brioches, jeudi 21 novembre.

Renseignements :

- Lydie Bouteiller
- tél. 06 87 34 07 03
- [Opération brioches](#)